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REQUERIMENTO Nº 009/2018. 
Ementa: Solicita informações do Executivo Municipal a respeito dos 

valores despendidos em eventos comemorativos. 
 

 

 

 Senhor Presidente: 

 

 

                                 Requeiro seja, após deliberação regimental do 

plenário, encaminhada cópia do presente ao Prefeito Municipal, com 

base na Lei Orgânica Municipal, solicitando informações acerca de 

valores investidos em festividades, mais especificamente na festa 

nacional do cupim assado, ao longo dos últimos cinco anos. 

A presente solicitação refere-se aos valores 

investidos pela municipalidade, não diz respeito às despesas atribuídas 

à comissão organizadora e consequentemente abatida do rateio das 

associações. 

O que nos leva a requerer tal informação é pelo 

crescente e significativo aumento nessas despesas no decorrer dos 

anos. Para que haja uma possibilidade de análise justa requeiro que 

em cada ano seja especificado o que foi oferecido à festa e que 

justificou tal despesa.  

Por fim, para incrementar ainda mais a 

informação, solicito que seja anexada a movimentação total da festa 

de cada um dos anos citados, a fim de que se possa avaliar o percentual 

investido, comparativamente ao movimento verificado.  

                                 Sendo este um instrumento legítimo da 

população, e sendo a função fiscalizadora uma das prerrogativas do 
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Legislativo, cabe então fazê-las ao Executivo, através de pedido de 

informações, como está sendo feito através do presente.    

                                               

                                 Nestes Termos  

                                 Pede Deferimento 

                                 Sala de Sessões, 16 de Abril de 2018. 

 

 

Airton Valdecir Schmitt 

Vereador 


